



Sergio Gutiérrez Luna (Diputado - Morena)

Entrevista con Juan Manuel Jiménez

“El día de ayer estuvimos en Minatitlán, mi tierra, registrándonos para poder competir por la gubernatura de Veracruz, lo hicimos acompañados de compañeros, vecinos, familia y muy animados por el cariño de la gente, hemos recorrido el estado de arriba abajo y hemos visto las necesidades de los veracruzanos. Creemos que hay dos necesidades fundamentales que son el empleo y seguridad; necesitamos crear esas condiciones para Veracruz y lo que Morena tiene que hacer y eso lo que propongo; primero, reconocer cuáles son las necesidades que tenemos para poder encaminarnos y dirigirnos a ellas. Hay mucho por hacer en el estado, hay mucho potencial y lo he dicho claramente, esta contienda en Veracruz es de dos y de esos dos, el único veracruzano soy yo, Sergio Gutiérrez Luna”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6526?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6526&authkey=!AIX7xcFlc0 f-9&ithint=video&e=KHA5xW>